
. 
 
 
 
Après les politesses habituelles nous nous réunissons : gouverneur, secrétaire, président. 
Je remets au gouverneur notre plaquette et un document général comprenant le détail du 
bureau, l’adresse du site internet et le  planning des actions de l’année. 
 
Le gouverneur décide de s’inscrire sur notre site. 
 
Le gouverneur nous pose diverses questions sur le fonctionnement de notre bureau et son 
adéquation avec les critères qui régissent les clubs en suivant un document de référence. 
Notre club répond à toutes les conditions dictées par les instances supérieures. 
 
Il nous conseille de nous inscrire sur accès membres du site rotary international. 
 
Concernant l’effectif et une étude réalisée sur dix ans par le district, notre effectif a toujours 
été stable autour entre 28 et 30 membres. La commission effectif doit avoir un plan d’action 
en repérant sur notre bassin de vie les entreprises susceptibles de fournir des membres 
potentiels et leurs présenter le rotary (faire un fichier). 
Il est urgent de recruter deux membres nets par club par année. 
 
La journée de la communication est libre, profiter des différentes manifestations locales  
( foire, comice…) pour ouvrir un stand ou diffuser des affiches. 
 
Arrivée de l’adjoint au gouverneur, Didier. 
 
Arrivée de la presse à 17h30 ;  
 
je présente le gouverneur à la presse : il est originaire du club de St Maixent l’école en Deux 
Sèvres, je parle également du district avec ses 5 départements et 46 clubs. 
 
Faire rayonner le rotary est le thème de l’année, nous devons le faire en faisant connaître nos 
actions qui sont nombreuses et que nous énumérons une à une. 
La presse impressionnée conclue à une action par mois. 
 
Nous rappelons que le R. C de Sablé ne donne pas des chèques, il participe aux actions. 
 
Arrivée des responsables de commissions à 18h. : 
 
Commission commununication : Alexandre et Isabelle 
 
Il faut continuer à améliorer le site de façon à fidéliser et recruter,  
une newsletter privée hebdomadaire existante et une newsletter trimestrielle pour le public 
est prévue. 
 
Commission action professionnelle : Bertrand qui rappelle :  
 
Le concours des apprenants à Colbert de Torcy avec un thème imposé cette année. 
Une visite du nouvel atelier du lycée est prévue. 
Un Concours des apprentis avec le district est aussi prévu, nous sommes à la recherche de 
jeunes motivés pour participer à ce concours. 
 
L’outil en mains est en gestation. 
 
 
 
 
 

VISITE DU GOUVERNEUR 
SYNTHESE 



Espoir en tête : Nicole et Bruno 
 
Renforcer l’action en  contactant des clubs concernés (atelier du temps libre), pour renforcer 
la participation. 
Ce n’est pas un dessin animé, c’est un beau film moderne qui sera projeté : Cendrillon. 
 
Polio+ : Didier 
 
Vente de pomme prévue début Novembre ; 
La fin est longue car des pays sont en guerre, il faut être persévèrent. 
Baisse des dons de 10% dans le district. 
 
Action jeunesse :  
 
Isabelle pour le student exhange : 
 
   - action importante pour le club ; 
trois jeunes prévus pour cette année, c’est une action suivie qui permet de faire entrer 
des membres au Rotaract. 
 
  - le concours jeunesse et communication avec Alain Josse et Bruno Hivert : le sujet vient  
de « tomber », il faut contacter les directeurs de lycées.  
 

- le ryla : Pascal Tansorier recale les dates du lundi au samedi après pâques ; 
                     le sujet : la motivation dans l’entreprise. 
                     Les locaux sont réservés. 
 
Effectifs :   
 
Selon les vœux du président international il faut recruter deux membres nets minimum 
par club ;  
la société évolue, c’est le dynamisme des actions qui attirent maintenant..   
 
Fondation :  
 
Etienne va essayer de former d’autres membres ; 
La fondation a beaucoup évoluée et il est nécessaire de se remettre à niveau ; 
 
Beaucoup de clubs ont eu l’année passée des retours de dons. 
 
Clubs contact : 
 
Pierre n’a pas manqué un rendez-vous avec le club allemand de Bukebourg depuis1968 mais 
les générations passent et il est nécessaire de faire des actions ensemble pour maintenir les 
liens avec les nouvelles générations. 
Quant au club contact anglais dans la tourmente il n’a plus que six membres et essaie de se 
reconstruire, Pascal fait le relai entre les deux clubs. 
 
Après quelques questions//réponses l’heure des convivialités est venue. 
 
 

Gilbert Brothier 


